



14. Mars 2024

ITINÉRAIRE DE CARÊME

Jour 30 : "Suivre le Christ en des temps antichrétiens (III)"

L'attaque contre l'Église

Tout ce que nous avons entendu dans les méditations précédentes sur l'Antéchrist nous montre clairement le grand danger que l'esprit antichrétien représente pour l'humanité. C'est la tentative la plus tenace et peut-être aussi la dernière du Diable d'étendre sa domination sur tout le globe terrestre, de le soumettre et, si possible, d'amener l'humanité à l'adorer.

Puisque le Christ est présent dans son Église et qu'il est le vrai Seigneur, l'attaque de l'Antéchrist et de ses suppôts sera particulièrement dirigée contre cette Église, car elle fait obstacle à la réalisation de leurs plans.

Écoutons ce que deux papes des dernières décennies ont dit à ce sujet.

Le 13 octobre 1977, le pape Paul VI déclarait : "La queue du diable est en train de provoquer la désintégration du monde catholique. Les ténèbres de Satan ont pénétré dans le monde catholique et se sont répandues jusqu'à ses plus hauts niveaux. L'apostasie, la perte de la foi, se répand dans le monde et au plus haut niveau de l'Église" (Paul VI, Discours à l'occasion du 60e anniversaire des apparitions de Fatima, 13 octobre 1977).

Le pape Jean-Paul II, alors qu'il était encore cardinal, a déclaré lors du Congrès eucharistique de Philadelphie en 1977, deux ans avant son élection au pontificat : "Nous nous trouvons face à la plus grande confrontation historique que l'humanité ait jamais vécue. Nous sommes face à la lutte finale entre l'Église et l'anti-Église, l'Évangile et l'anti-Évangile. Cette confrontation s'inscrit dans les plans de la Divine Providence et constitue un défi que toute l'Église doit relever.

Écoutons également un passage des messages de la Vierge Marie au Père Stefano Gobbi, fondateur du Mouvement Marial des Prêtres :

"La bête à deux cornes, qui ressemble à un agneau, indique la franc-maçonnerie infiltrée

dans l'Église, c'est-à-dire la franc-maçonnerie ecclésiastique, qui s'est répandue surtout parmi les membres de la Hiérarchie. Cette infiltration maçonnique dans l'Eglise vous a déjà été prédite par Moi à Fatima, lorsque Je vous ai annoncé que Satan pénétrerait jusqu'au sommet de l'Eglise. Si le but de la franc-maçonnerie est de conduire les âmes à la perdition en les amenant au culte de fausses divinités, le but de la franc-maçonnerie ecclésiastique, en revanche, est de détruire le Christ et son Église en construisant une nouvelle idole, c'est-à-dire un faux Christ et une fausse Église". (Message du 13 juin 1989, Dongo)

Écoutons une autre voix prophétique au sein de la hiérarchie de l'Église : l'évêque Fulton Sheen des États-Unis (†1979) :

"Le Faux Prophète aura une religion sans croix ; une religion sans monde à venir ; une religion pour détruire les religions. Il y aura une fausse église. L'Église du Christ [l'Église catholique] sera une. Et le faux prophète en créera une autre. La fausse Église sera mondaine, œcuménique et mondiale. Elle sera une fédération d'églises. Et les religions formeront une sorte d'association mondiale : un parlement mondial des églises, vidé de tout contenu divin. Ce sera le "corps mystique de l'Antéchrist".

L'essence de ces déclarations est toujours la même : l'Église subira une forte attaque et sera divisée en son sein. L'esprit de l'Antéchrist pénétrera jusque dans la hiérarchie de l'Église ; il y aura une grande apostasie et de nombreux chrétiens suivront l'Antéchrist. Il y aura une coopération entre l'Antéchrist et une fausse Église.

C'est une raison suffisante pour noter soigneusement où l'esprit de l'Antéchrist peut être détecté à l'oeuvre dans la confusion actuelle de l'Eglise. Je suis conscient qu'il s'agit là d'un sujet très délicat, à traiter avec une grande prudence.

La peur et le désespoir ne doivent pas être générés....

En fait, il n'y a pas de raison pour cela non plus, car le Seigneur n'abandonnera jamais les siens, et il utilisera tout pour notre bien (cf. Rm 8.28). Mais nous ne pouvons pas garder les yeux fermés si l'ennemi a élu domicile au sein de l'Église, voulant l'égarer.

La véritable "Épouse du Christ" reste fidèle à son Époux, et rien ne peut la séparer de son amour (cf. Rm 8,39). Mais cette Épouse doit être vigilante, de peur d'être la proie des tromperies et des séductions de ceux qui voudraient l'éloigner de son seul véritable Époux. Pour cela, il est important de savoir distinguer la voix du Seigneur des autres

voix. Soyons donc attentifs, avec l'aide de l'Esprit Saint.

Dans la méditation de demain, j'évoquerai quelques éléments à prendre en compte pour appliquer l'esprit de discernement afin de percevoir si des éléments de caractère antichrétien ont déjà proliféré dans notre Église.

Méditation sur la première lecture du jour : <http://fr.elijamission.net/2022/09/11/>

Méditation sur l'Évangile du jour : <https://fr.elijamission.net/2022/03/31/>